

# Ipda Try Sumarno Jabat Kapolsek Kebonpedes, Ini Atensi Kapolres Sukabumi Kota

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 10:23



*Polres Sukabumi Kota*

SUKABUMI - Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo memimpin apel sertijab (serah terima jabatan) Kapolsek Kebonpedes dari Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti kepada Ipda Try Sumarno di halaman Mapolres Sukabumi Kota, Rabu (20/12/2023). Kegiatan yang diiringi pengucapan sumpah jabatan

dan penandatanganan fakta integritas oleh pejabat baru tersebut dihadiri oleh pejabat utama dan seluruh Kapolsek Jajaran serta disaksikan puluhan personel Polres Sukabumi Kota. Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo menyampaikan, rotasi jabatan di lingkungan Polri dilakukan dalam rangka penyegaran sekaligus menjaga dinamika operasional di lingkungan Polres Sukabumi Kota. “Mutasi merupakan dinamika organisasi, sebagai bagian dari pembinaan yang senantiasa berlangsung secara sistematis dan berlanjut serta dilaksanakan secara konsisten untuk menjaga dinamika operasional,” ujar Ari. “Kepada pejabat baru, segera adaptasi, tunjukkan ide-ide kreatif dan mampu menciptakan Langkah inovatif dalam menjalankan roda organisasi sehingga membawa perubahan yang lebih baik, dan laksanakan silaturahmi dengan semua elemen masyarakat guna menjaga kondusifitas” terangnya. “Kepada pejabat lama, saya ucapkan terima kasih atas dedikasi dan loyalitas yang diberikan selama menjabat selama 4 tahun 1 bulan, semoga ditempat tugas yang baru bisa lebih sukses, berbekal ilmu dan pengalaman yang saudara dapatkan dari jabatan lama.” pungkasnya Diketahui, serah terima jabatan Kapolsek Kebonpedes tersebut diselenggarakan usai diturunkannya surat telegram Kapolda Jawa Barat nomor : ST/1893/XII/KEP/2023, tanggal 05 Desember 2023 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan dalam jabatan Perwira Polri di jajaran Polda Jabar. Iptu Tommy Ganhany Jayasakti meyerahkan tugas dan tanggung jawab jabatan Kapolsek Kebonpedes Polres Sukabumi Kota kepada Ipda Try Sumarno, selanjutnya melaksanakan tugas sebagai Ps. Kasubbagbinops Bagops Polres Sukabumi Kota.